

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ligue Europa : Kanga porte l'Etoile Rouge Belgrade

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

DANS une soirée de Ligue Europa et Ligue Europa Conférence qui a également concerné Mario Lemina, aligné de bout en bout pour le déplacement victorieux de Nice chez les Tchèques du FC Slovaco (1-0, but de Nicolas Pépé), et Aaron Appindangoye, resté sur le banc de Sivasspor lors du revers à domicile devant les Kosovars de Ballkani (3-4), Guelor Kanga est celui qui a porté plus haut l'étendard Vert-Jaune-Bleu. Après avoir ouvert le score sur penalty (27^e minute), le milieu de terrain gabonais de l'Etoile Rouge Belgrade a porté l'estocade (60^e) sur les Hongrois

de Ferencvaros, pourtant leaders du groupe H, pour une belle victoire (4-1). La première à mi-parcours pour le club serbe qui reste toutefois lanterne rouge, après trois journées. La dernière pour l'emblématique entraîneur Dejan Stankovic, qui s'est engagé avec la formation italienne de la Sampdoria Gênes, au sortir du match disputé au stade Marakana.

Avec son doublé, Kanga qui a été remplacé par le Ghanéen Ibrahim Mustapha (80^e), a ouvert son compteur cette saison en Ligue Europa. Un nombre auquel s'ajoutent deux réalisations lors du tour préliminaire de la Ligue des champions. Avec encore trois matchs de poule à disputer, le joueur de 32 ans aura la



Auteur d'un doublé, Guelor Kanga a conduit l'Etoile Rouge Belgrade vers son premier succès en phase de groupes de la Ligue Europa 2022-2023

possibilité d'enrichir des statistiques qui en font, du Rouge Belgrade, en passant par le Sparta Prague (République tchèque), le deuxième meilleur joueur gabonais sur la scène européenne, après Pierre-Emerick Aubameyang.

Handball : Yannick Aubyang et la JSK échouent aux portes du dernier carré de la CACC

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

DOMINÉE jeudi soir par le Zamelek lors d'un quart de finale à sens unique (7-15 à la mi-temps et 17-33 au final), la Jeunesse Sportive de Kinshasa (JSK) n'a pas fait le poids devant le cadreur égyptien, tenant du titre et recordman des sacres (12). Une issue somme toute logique tant la présence des Congolais dans le dernier carré de la 43^e édition de la Coupe d'Afrique des clubs champions (CACC), qui se termine ce dimanche à Hammamet (Tunisie), aurait été à plus d'un titre un exploit. C'est que le club de la capitale de la RD Congo, qui a obtenu le renfort entre autres de Yannick Aubyang, l'international gabonais et capitaine des Panthères, a abordé la compétition avec un groupe rajeuni par rapport aux campagnes continentales précédentes. Où la bande à Ike Pacha Ikondo a notamment

atteint deux fois la demi-finale et terminé au pied du podium deux fois de suite (2018 et 2019). Rappelons qu'au terme du premier tour, la JSK a terminé à la troisième place de la poule B, après deux succès à l'arraché respectivement sur les Algériens d'Ain Touta (26-25) et les Béninois de Flowers (29-28), et deux défaites logiques devant les poids lourds que sont les Tunisiens de l'Espérance Tunis (30-43) et les Égyptiens d'Al Ahly (14-39). Ce qui lui donnait pour adversaire le deuxième de la poule A qu'était le Zamalek. Lequel a été devancé par le Club Africain, l'autre porte-flambeau du pays hôte. Il restait aux poulains de l'entraîneur Achard Kibaki les deux matchs de classement (entre la 8^e et 5^e places) pour terminer le plus haut possible sur un échiquier africain où les Kinois, sans véritables rivaux depuis plus d'une décennie au niveau domestique, sont régulièrement présents.

Coopération : des Italiens prêts à s'investir dans le football gabonais



Les responsables italiens reçus par l'ambassadeur Engone en présence des journalistes gabonais

W. N.
Rome/Italie

UNE délégation de la société ASD Stella Polare De La Salle, partenaire du club italien de l'AS Rome (Série A), conduite par son président Massimo Erando, a été reçue hier, pour la seconde

fois en l'espace d'une semaine, par l'ambassadeur du Gabon en Italie, Flavien Enongoue. Au diplomate et devant la presse gabonaise présente dans la capitale italienne, Massimo Erando a manifesté, une fois encore, sa volonté d'aider le football gabonais à se développer. À cet effet, les Italiens souhaitent s'instal-

ler dans notre pays, avec soit la création d'un grand centre de formation consacré aux jeunes joueurs et aux entraîneurs, soit celle d'un partenariat avec des structures déjà existantes dans notre pays. Dans ce cadre, une structure locale a déjà été identifiée par les Transalpins. (Nous y reviendrons)